

noplatte

URHEBERRECHTLICH GESCHUETZTES MATERIAL. NUR
FUER EIGENES PRIVAT STUDIUM ANZUWENDEN.

=====

JOEL'S AUDIO-REGISTRIERUNGEN SIND NUR AUF
TONBAND UND NICHT AUF EINER SCHALLPLATTE.
WARUM IST DAS SO?

JOEL:

Aus: dem Holland Seminar vom 14.Oktober 1959..Nr. 8815 .. "How to uncondition the mind"
(Wie man den Geist unkonditioniert).

Wenn wir also anfangen, für die Welt zu meditieren ... aber lassen Sie mich zunächst Folgendes zu Ihnen sagen ... wir haben heute Abend damit begonnen, es wäre nichts Gutes von allem, was ich während diesem ganzen Seminar gesagt habe, wenn ich nicht zuerst die bewusste Gegenwart Gottes erreicht haette, bevor ich es gesagt habe. Weil es nichts als Wörter, Sätze, Absätze wären, und Sie würden nicht mehr davon bekommen, naja, als nur eine Seite in einem Buch lesen.

Der einzige Grund, warum Sie mehr davon bekommen, als wenn Sie es in einem Buch lesen würden, ist wegen des Bewusstseins der Gegenwart Gottes, das hier in Ihre Erfahrung gebracht wurde. Und das gleiche gilt für diese Tonbänder. Sie werden feststellen, dass Sie von diesen Tonbändern fast so viel bekommen wie von meinem Sitzen hier. Weil das Bewusstsein von mir und Ihnen, das in diesem Raum ist, in dieses Tonband eingedrungen ist. Und wenn Sie Sich dieses Tonband noch einmal abgespielt anhören, wird es Sie von Kopf bis Fuß begeistern. Es bringt Sie direkt wieder in den Raum zurück.

Du wirst die Worte hören, du wirst die Gefühle haben, die Sie hier hatte. Es wird alles wiedererlebt ... nicht wegen der Worte, die Worte würden es nicht für Sie tun, es gibt ein Bewusstsein von Gott, das in diesem Raum verwirklicht wird. Und wir fühlen es und wir reagieren darauf. Und irgendwie kommt es nicht auf Platten, aber auf dieses Tonband. Du kannst es nicht auf Platte bringen ... Leute haben es versucht und versucht und sind müde geworden, aber man kann keine Gefühle in eine Wachsplatte bringen, aber man kann es bekommen, und tatsächlich findet es auf diesen Tonbändern statt. Wie? Wieso den? Ich kenne das Geheimnis nicht.

Ich weiß nur, dass wir wissen, dass ich Platten gemacht habe, und sie sind für mich so langweilig und uninteressant anzuhören, wie es nur sein kann, und doch, wenn ich eine dieser Tonbaender anhöre, bekomme ich überall Kribbeln. Weil es zu mir zurueckkommt. Es gibt sogar Zeiten, in denen ich mir diese Tonbaender anhöre, wenn ich aufhöre und sage, "warte, warte, warte. Das kam nicht von mir, das kam von Gott" – ich habe es nicht einmal gehört, als es kam.

Denn genau das passiert, wenn wir in diesem Raum sind. Ich würde keinen Raum betreten, um einen Vortrag oder eine Lektion zu geben, bis ich im Voraus das Bewusstsein der Gegenwart Gottes erlangt hatte. Ich mache es im Hotel, bevor ich rauskomme. Aber ich mache es wieder, wenn ich hier sitze, bevor ich anfange. Und wenn ich ein Nachlassen spüren sollte, würde ich in der Mitte aufhören und es noch einmal tun.

=====

Bertus:

Aus dem Holland Seminar vom 19. Oktober 1955 ...Nr. 8802-2 – Der Zweck besteht darin um die Erkenntnis Gottes zu erlangen

JOEL:

Sie werden feststellen, dass Sie jedes Mal, wenn Sie Sich dieses Tonband anhören, Sie in die gleiche Atmosphäre, den gleichen Frieden zurückkehren. Sie versinken genau so darin, wie Sie es heute Nacht getan haben, und Ihre Meditationen werden genauso kraftvoll sein und die Gegenwart Gottes wird genauso stark gefühlt werden, und die äußere Erfahrung wird wiederkommen. Sie beobachten es einfach, während Sie es Sich wieder anhören, dass es jedes Mal dieses Bewusstsein, diesen Frieden wiederherstellen wird, und dann werden Sie wieder erhoben und mit der Präsenz vor Ihnen gehen.

=====

Bertus:

Mrs. Virginia Stephenson (die persönlich bei Joel studiert hat und selbst eine gesegnete hochspirituelle Lehrerin und Praktikerin ist – mehr von ihr unter www.alohamystics.com) hat zu diesem Thema gesagt:

Virginia:

Er [Joel] fuhr fort zu sagen, dass der große Wert der Tonbandaufnahme darin bestand, dass diese Aufnahme die Geistige Atmosphäre des Sprechers einfing, so dass die Botschaft sowohl auf der Ebene der Seele als auch auf der mentalen Ebene empfangen wurde. Das gedruckte Wort

reduziert die Geistige Erfahrung auf die mentale Ebene der Worte und Gedanken, während - wenn der Sprecher inspiriert ist - der Schüler auf der Hörebene für das Reich der Seele geöffnet wird.

Virginia:

Als Studenten der Botschaft und der Schriften von The Infinite Way (Der Unendliche Weg) suchen wir die mystische Vereinigung [Einheit] des Geistes/der Seele, die durch unsere Geistige Fähigkeiten kommt. Wenn ein Lehrer für die Botschaft rein transparent ist, dann hören wir die Wahrheit, Die Sich selbst zum Ausdruck bringt durch unsere Seelenkräfte. Der Erleuchtete Geist ist das Ergebnis der Fähigkeit, die Wahrheit zu erkennen, Die Sich zu Sich selbst und als Sich selbst artikuliert. Die Fähigkeit zuzuhören bringt der Seele eine Befriedigung, die als innerer Frieden und Freude empfunden wird.

=====

Virginia:

Dies ist das Gewahrsein der Seele oder des Geistigen Bewusstseins. Erkenne den Unterschied zwischen dem einfachen Abschreiben der Botschaft und dem Zuhören mit offenem inneren Ohr. Es ist der Unterschied zwischen dem Hören von Musik und dem Lesen der Partitur. Das eine ist eine Seelenerfahrung, das andere eine mentale Erfahrung. Beide dienen einem Zweck, aber lasst uns „den besseren Teil“ anerkennen, so wie Jesus Martha sagte, dass Maria „den besseren Teil“ wählte, als sie zu seinen Füßen saß und [Ihm] zuhörte.

Bertus:

Sie, die Tonbandaufnahmen von Joel haben, könnten sagen:

"Nun, ich war nicht in diesem Seminar, also wie kann das, was dort gesagt wurde, mit mir wiederbelebt werden?"

Gut, gut, gut: Bevor wir uns Joels Tonbandaufnahme anhören, gehen wir in die Meditation, in der wir in Gemeinschaft und Kontakt mit Gott kommen und Gott um Licht, Weisheit, Führung und dergleichen bitten.

Wenn wir dann in diesem Geist Gottes bleiben und anfangen, Joel zuzuhören – ein Instrument in Gottes Hand – dann sind wir – wie Joel – in demselben Geist Gottes, in dem Joel war, als er direkt von Gott unterwiesen wurde und in diesem Moment die Studenten "unterrichtete". Eine sogenannte "warme Wahrheit".*1) Die Wahrheit direkt von Gott!!! Eine „warme Wahrheit“ *2), die wieder auflebt, wenn wir uns diese Tonbandaufnahme anhören und eins werden mit dem Bewusstsein dieses Seminars.

=====

BEMERKUNGEN BERTUS:

*1) Weitere Informationen zu „Er wurde direkt von Gott unterrichtet, in dem Moment als er die Schüler „unterrichtete““ finden Sie im englischen Monatsbrief April 2022 “What about the Sermon on the Mount” („Was ist mit der ‚Bergpredigt‘“.

=====

*2) Zum Unterschied zwischen einer „warmen Wahrheit“ und einer „kalten Wahrheit“ sehen Sie das Buch: “Conscious Union with God”(„Bewusste Vereinigung mit Gott“).